

## NOTICIAS

#Noticia 01

### Gremialismo en Europa: Claudio Arqueros participa en seminario en Portugal

El encuentro fue organizado por Da Sociedade Portuguesa de Filosofia junto a la Facultad de Artes y Letras de la Universidad Beira Interior y se realizó entre los días 6 y 7 de septiembre. El objetivo de la instancia fue conocer estudios y metodologías filosóficas.

[Leer más](#)



#Noticia 02

### Francisco Ramírez encabeza Acto de Desagravio en tumba de Jaime Guzmán

“Esta es una forma de decirle a la izquierda intolerante que donde ellos ven odio y división, nosotros encontramos fuerza y convicción para seguir adelante, amparados en las ideas de Jaime Guzmán, pero sobre todo en su estilo de hacer política: de frente, respetuoso y con ánimo de conciliación”, indicó.

[Leer más](#)

#Noticia 03

### Carlos Oyarzún expone sobre el proyecto que crea el Servicio de protección de la niñez

El abogado y asesor del Área Legislativa, Carlos Oyarzún, expuso en la Comisión de Constitución de la Cámara de Diputados de Chile sobre el proyecto que crea el Servicio de protección de la niñez.

[Leer más](#)



#Noticia 04

### Reforma Tributaria: FJG participa en propuestas sobre educación, adulto mayor y familia

A través del Área Legislativa, dirigida por el abogado Diego Vicuña, es que la Fundación Jaime Guzmán participó en diversas propuestas para la Reforma Tributaria, las cuales apuntan a beneficiar a los adultos mayores, la clase media y sectores vulnerables, junto con “cumplir con el sentido social que caracteriza” a la UDI.

[Leer más](#)

## REGIONES

#Noticia 05

### Felipe Vogel realiza charla en Chillán por 35 años de la UDI

El objetivo de la instancia fue repasar la historia y las ideas de la UDI en el contexto de un nuevo aniversario del partido.

[Leer más](#)



## PUBLICACIONES



### LA UNIÓN DEMÓCRATA INDEPENDIENTE, A 35 AÑOS DE SU FUNDACIÓN

En este número repasamos los hitos principales de su historia y los ejes que la constituyen para, desde ahí, analizar los desafíos que enfrenta el partido fundado por Jaime Guzmán.

[Leer I&P](#)

## MIRADA POLITICA

### ACUSACIÓN CONSTITUCIONAL CONTRA MINISTROS DE LA CORTE SUPREMA: UN DAÑO A LA INSTITUCIONALIDAD

En este Mirada Política nos referimos al libelo acusatorio en contra de los ministros de la sala Penal de la Corte Suprema, Hugo Dolmetsch, Carlos Künsemüller y Manuel Antonio Valderrama, por haber otorgado la libertad condicional de 7 ex uniformados que actualmente cumplen condena por causas relativas a Derechos Humanos en el penal de Punta Peuco.

[Leer MP](#)



## OPINIÓN

### La Universidad como trinchera

Por Francisco Ramírez  
El Líbero, 24 de septiembre de 2018

“La izquierda ha inculcado las universidades con una agenda que pretende convertirlas en campos de disidencia política”.

[Leer más](#)

### ¿Hemos avanzado o hemos retrocedido?

Por Jorge Jaraquemada  
La Tercera, 11 de septiembre de 2018

“A pesar de los 45 años transcurridos, ¿hemos avanzado o más bien retrocedido en la búsqueda de reconciliación para nuestro país?”.

[Leer más](#)

### Identidad de género: Un mal proyecto

Por Margarita Olavarría  
El Líbero, 14 de septiembre de 2018

“Luego de meses de discusión, se aprobó en la cámara el proyecto de ley de identidad de género. Orientado a que personas puedan a partir de los 14 años, pedir el cambio de sexo y nombre registral, cuando haya una discordancia entre su sexo biológico y su identidad de género.”

[Leer más](#)